

BUKTI DOKUMENTASI KEGIATAN SHARING SESSION PERPUSTAKAAN

1. WEBSITE

Alamat Link perpustakaan.radenfatah.ac.id

[List Kegiatan Sharing Session](#)

The screenshot displays the homepage of the UIN Raden Fatah Palembang library website. At the top, there is a search bar and the motto "Now is a Reader, Tomorrow be a Leader". A navigation menu includes links for BERANDA, PROFIL, GALERI FOTO, HUBUNGI KAMI, OPAC, LAYANAN, and REPOSITORY. The main content area is titled "BERITA TERBARU" and features a grid of news items, each with a photo collage, a title, and a date. A sidebar on the right also lists "BERITA TERBARU" with similar entries.

PERPUSTAKAAN UIN RADEN FATAH PALEMBANG

"Now is a Reader, Tomorrow be a Leader"

BERANDA PROFIL GALERI FOTO HUBUNGI KAMI OPAC LAYANAN REPOSITORY

BERITA TERBARU

Kunjungan Duta Literasi 17 SMA Plus 17 Palembang
2023-01-17
PERPUS UIN RAFAH - Bertempat di Auditorium lantai 4 Gedung Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang,...

SMKN 1 Gelumbang Melakukan Kunjungan Literasi ke Perpustakaan UIN Rafah
2022-12-13
PERPUS UIN RAFAH - Kepala Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang, Dra. Nirmala Kusumawatie,...

Kunjungan Edukatif Siswaji SMP LTI IGM Palembang ke Perpustakaan UIN
2022-11-24
Raden Fatah

Workshop Pengelolaan Repository Terindeks RAMA dan BIBLIOMETRIK
2022-09-27

2. INSTAGRAM

Alamat @perpustakaanuinradenfatah

[List Kegiatan Sharing Session](#)

perpustakaanuinradenfatah Edit profile

264 posts 1,142 followers 368 following

Perpustakaan Uin Raden Fatah
@dutabaca_uinrfplg
perpustakaan.radenfatah.ac.id

TAPUS koleksi terbaru Kunjungan On Duty Spot Foto Pengembalian Peminjaman

POSTS REELS SAVED TAGGED

Pilihkan DUTA BACA 2023
PERATURAN UMUM
1. Mahasiswa UIN Raden Fatah Palembang
2. UIN Raden Fatah Palembang
3. Menyerah dan bertanggung jawab, dan tidak takut
4. Memiliki kemampuan komunikasi dan kepemimpinan
5. Memiliki kemampuan berorganisasi dan berkolaborasi
6. Memiliki kemampuan beradaptasi dengan lingkungan
7. Memiliki kemampuan beradaptasi dengan lingkungan
8. Memiliki kemampuan beradaptasi dengan lingkungan
9. Memiliki kemampuan beradaptasi dengan lingkungan
10. Memiliki kemampuan beradaptasi dengan lingkungan

DBC on Radio!
Halo sobat literasi!
Hari ini Duta Baca Uin Raden Fatah akan bersiaran setiap
"Pilihkan Duta Baca Uin Raden Fatah Palembang tahun 2023"
di Radio RFI Palembang
Pada pukul 16.00-17.00 WIB
Stay Tuned!!

DIBUKA!
BAGAIMANA ALURNYA?

ARE YOU READY TO BE THE NEXT
'Duta Baca UIN Raden Fatah Palembang?'

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan hari libur dan cuti bersama Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah, maka layanan UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah
TUTUP
Mulai tanggal 19 April s.d 25 April 2023
KEMBALI BUKA
Tanggal 26 April 2023
Note:
• Peminjaman yang jatuh tempo pada masa libur dapat dikembalikan pada tanggal 26 April 2023.
• Selama masa libur, semua peminjaman akan ditunda.

TAPUS
- Tanya Perpus -

KLIPING DIGITAL
21 - 31 MARET 2023

UPT PERPUSTAKAAN PUSAT MENDUKAPKAN
Selamat dan Sukses
ATAS CAPAIAN AKREDITASI DENGAN PREDIKAT

3. FACEBOOK

Alamat @perpustakaanuinradenfatah

[List Kegiatan Sharing Session](#)

The screenshot displays the Facebook profile of Perpustakaan Uin Raden Fatah. The page features a header with the name and profile picture, followed by two buttons: "Tambahkan Hobi" and "Tambahkan Unggulan". Below this is a "Foto" section with a grid of 9 images and a "Lihat Semua Foto" link. The "Teman" section shows 450 friends with a grid of 9 profile pictures and names: Arunika Batik, Ummi Kalsum, Sunshine Runex, Delka Elvaria, Bima Muhammad Rizki, Fatimah Az-zahrah, and three others. The main content area is organized by month:

- Mei 2023:** Two posts. The first is a text-based announcement for a book competition. The second is a video post titled "Halo Sobat Rafah... Hari ini Duta Baca Rio dan..." with a book cover thumbnail.
- April 2023:** A grid of 9 posts. The first is a video titled "BAGAMANA ALURNYA?". The second is a video titled "Segep pustakawan dan staf perpustakaan UIN...". The third is a text post titled "Kamulah Orangnya, Daftarkan Segeral...". The fourth is a text post titled "Halo Sobat Rafah... Sehubungan adanya ha...". The fifth is a text post titled "Pertanyaan yang sering ditanyakan, Kali ini suda...". The sixth is a text post titled "Nikmati koleksi KLIPING DIGITAL Perpustakaan...". The seventh is a video titled "Selamat hari iduladha". The eighth is a video titled "UPT, Perpustakaan UIN Raden Fatah...". The ninth is a video titled "Perpustakaan UIN Raden Fatah".
- Maret 2023:** Three posts. The first is a video titled "Perpustakaan UIN Raden Fatah" with a "Marhaban Ya Ramadhan" theme. The second is a video titled "Perpustakaan UIN Raden Fatah" with a "Marhaban Ya Ramadhan" theme. The third is a text post titled "Innalillahi Wainna ilaihirojiun... Segep..." with a portrait of a man.

4. KOLOM BERITA APLIKASI E-BOOK

List Kegiatan Sharing Session

Berita



Kunjungan dari Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Palembang

2022-02-23 16:07:02

22 Februari 2022. UPT. Perpustakaan UIN Raden Fatah kedatangan Tim dari Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Palembang. Kearsipan dan Perpustakaan Kota Palembang dalam rangka Safari Literasi untuk mempererat hubungan dengan perpustakaan-perpustakaan Kota Palembang menyempatkan untuk berkeliling ke area sirkulasi / layanan pemustaka di UPT. Perpustakaan UIN Raden Fatah, salah satu layanan koleksi yang dilayankan kepada pemustaka atau pengunjung yang datang ke UPT. Perpustakaan UIN Raden Fatah, yang berisi buku-buku kunjungan kerja ini dapat terjalin kerjasama antara UPT. Perpustakaan UIN Raden Fatah dengan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Palembang k



Perpustakaan UIN Rafah Menggelar FGD (Focus Group Discussion) Pengemb

2022-09-20 10:04:26

PALEMBANG. Dalam rangka pengembangan profesi pustakawan, Perpustakaan Pusat Universitas Islam Negeri Raden Fatah meng Professionalitas" (17/9/2022). Acara ini berlangsung di ruang pertemuan Hotel Santika Premier Palembang yang dihadiri oleh para menghadirkan narasumber tunggal yakni Pustakawan dari Perpustakaan Nasional RI yang juga merupakan Asesor Akreditasi Perpustakaan Perguruan Pada kesempatan ini Armalanda Anto, S.I.Pust selaku Ketua Pelaksana Kegiatan menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi wadah berdiskusi serta b pustakawan kedepan.

"Kegiatan seperti ini tentunya sangat dinanti-nanti oleh para pustakawan, dikesempatan inilah kita bisa berdiskusi, berkeluh kesah tentang bagaimana dari Perpusnas RI dan juga merupakan pustakawan senior, dapat memberikan pencerahan bagi pustakawan yang lain terutama yang muda-muda" (17

Kepala Perpustakaan Pusat UIN Raden Fatah Palembang, Dra. Nirmala Kusumawatie, S.IP, M.Si dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima ka kepada para undangan dan juga panitia yang ikut menyukseskan jalannya acara ini. Kegiatan FGD ini diharapkan sebagai tempat untuk saling belajar kompetensi pustakawan.

Lebih lanjut Adriati menyampaikan bahwa masa depan pustakawan itu yang menentukan adalah pustakawan itu sendiri bukan dari profesi yang lain. bergelar pada bidang tertentu saja tetapi siapa pun bisa masuk menjadi seorang pustakawan.

"Semua bisa jadi pustakawan, jika mengikuti pendidikan dan meningkatkan kemampuan dibidang kepustakawanan" (17/9/2022), Tegasnya ketika mer

Pustakawan juga hendaknya dapat memahami dasar hukum dan pedoman pustakawan baik yang berasal dari undang-undang maupun peraturan pe serta meningkatkan kompetensinya, baik secara teknis, manajerial dan sosiokultural. (admin)



KEMERIAHAN UPACARA BENDERA HUT RI KE 77

2022-08-23 11:13:26

Rabu, 17 Agustus 2022. Memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia ke 77, Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang menggelar upacara pengibaran bendera lapangan sepak bola kampus A dan diikuti oleh Rektor UIN Raden Fatah Palembang, Prof. Dr. Hj. Nyayu Khadijah, S.Ag, M.Si beserta jajarannya dan segenap civitas akademika, m pegawai diruang lingkup UIN Raden Fatah Palembang. Upacara ini juga diikuti oleh siswa/i dari MAN 2 Palembang dan MAN Al Fatah Palembang. Dalam pelaksanaannya, peserta upacara terlihat me pengibar bendera merupakan gabungan anggota Paskibraka Sekolah dari MAN 2 Palembang dan MAN Al Fatah Palembang. Sebelum penyampaian amanat oleh Rektor sebagai Inspektur Upacara, di kehormatan Satyalancana Karya Satya kepada 20 dosen dan pegawai yang telah mengabdikan diri di UIN Raden Fatah Palembang. Salah satu yang menerima penghargaan adalah Kepala Perpustak Nirmala Kusumawatie, S.IP, M.Si, yang mendapatkan penghargaan Satyalancana Karya Satya XX Tahun. Dalam amanatnya Rektor menyampaikan ucapan terima kasih kepada para dosen dan pegaw dan berkontribusi memberikan yang terbaik bagi kampus UIN Raden Fatah Palembang, dan kepada mahasiswa baru Rektor mengharapkan agar dapat belajar dan menggali ilmu yang sebaik-baiknya Upacara dilakukan dengan tertib hingga selesai. Semoga dengan semangat kemerdekaan ini, sejalan dengan semangat kita dalam mencerdaskan bangsa melalui bekal ilmu terhadap civitas akadem para mahasiswa baru 2022. (admin)



Perpustakaan adakan seminar memperingati hari buku sekaligus pengukuhan Duta Baca Kampus 2022

2022-05-19 15:43:47

PALEMBANG - Perpustakaan UIN Raden Fatah kembali mengadakan seminar dalam rangka memperingati hari buku nasional. Seminar diadakan pada Rabu (18/5/2022) dengan t Perpustakaan Dalam Mewujudkan Budaya Literasi di Era Digital". Kegiatan ini diadakan berbarengan dengan Pengukuhan Duta Baca Kampus 2022. Bertempat di Auditorium Ged I Dr. Muhammad Adil, M.A turut hadir dan sekaligus membuka acara secara resmi. Pada sambutannya Adil mengatakan membaca dan menulis merupakan kaidah dasar suatu peradaban. "semakin j maka membaca dan menulis menjadi kaidah dasar peradaban keumatan" ujarnya. Lebih lanjut Adil menegaskan "Jika kaidah dasar dilupakan, tidak ada bedanya dengan mahluk yang tidak diberik Adil mengharapkan para Duta Baca ini nantinya dapat menjadi pionir untuk menggiatkan minat baca kalangan mahasiswa khususnya.

Dalam kegiatan ini dibagi menjadi dua sesi. Pada sesi pertama dilakukan pengukuhan Duta Baca Kampus 2022 yang dinobatkan langsung oleh Duta Literasi SUMSEL Ratu Tenny Leriva, S.Ked. "perju sampai disini, perjuangan bukan hanya untuk mendapatkan selempang tetapi apa yang bisa diperjuangkan melalui selempang tersebut" kata kak Iva panggilan akrab Duta Literasi SUMSEL tersebut jawab besar yang akan diemban Duta Baca adalah bagaimana meningkatkan minat baca masyarakat yang tentunya selaras dengan meningkatkan indeks literasi SUMSEL.

Setelah acara penobatan selesai, MC langsung memandu acara untuk melanjutkan ke sesi berikutnya yaitu seminar hari buku nasional. Kepala Dinas Perpustakaan SUMSEL Fitriana, S.Sos, M.Si mer ini. Dalam materinya Fitriana menyampaikan bahwa perpustakaan mempunyai peran penting untuk menyediakan akses informasi yang berkualitas untuk masyarakat sesuai dengan kebutuhannya. literasi sebagai sarana bagi masyarakat pembelajar dalam mengenal, memahami dan menerapkan ilmu yang didapatkan diperpustakaan" ujarnya, Rabu (18/5/2022). menurut Fitriana ketika semua penggunaan teknologi, motivasi untuk membaca tentu akan menurun, karena dalam teknologi banyak media yang dapat dijadikan hiburan. "menumbuhkan budaya literasi di era digital tidaklah g kemauan yang kuat tidaklah mustahil" kata Fitriana ketika menyampaikan materinya, Rabu (18/5/2022). Lebih lanjut beliau menegaskan bahwa ada beberapa strategi yang dapat dilakukan untuk n era digital saat ini, pertama budayakan membaca disekolah, kedua memaksimalkan peran perpustakaan, ketiga menumbuhkan kesadaran pentingnya membaca, keempat biasakan menulis buku h karya tulis.

diakhir penyampaian materinya Ibu Kepala Dinas Perpustakaan SUMSEL tersebut juga menyampaikan ucapan selamat dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para Duta Baca terpilih. Beliau n akhirnya yang terpenting itu adalah implementasinya. Bagaimana anak-anak didik kita ini bisa menciptakan suatu produk yang bernilai yang bisa berkompetisi di era global saat ini" (admin)



Kunjungan Duta Literasi 17 SMA Plus 17 Palembang

2023-01-17 11:09:06

PERPUS UIN RAFAH - Bertempat di Auditorium lantai 4 Gedung Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang, menerima kunjungan dari Duta Literasi 17 SMA Plus 17 Palembang. S sebagai upaya peningkatan kegiatan literasi pustakawan dan peserta didik, terutama bagi Duta Literasi 17 SMA Plus 17 Palembang. Kunjungan ini diikuti oleh 14 siswa/i yang mer 17 beserta Kepala Perpustakaan dan Pustakawannya. Dalam sambutannya, Wahyu Indah Purnama Sari menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan yang begitu hangat dari Perpustakaan UI

"Kunjungan ini adalah salah satu kegiatan belajar untuk membuka wawasan peserta didik tentang dunia literasi, bahwa tidak hanya ada perpustakaan sekolah saja. Karena perpustakaan itu merupa ilmu. Kami berharap bisa menyediakan layanan yang lengkap seperti Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang" Kata Kepala Perpustakaan SMA Plus 17 itu, Senin (16/1/2023).

Kunjungan ini diawali acara pembukaan dan dilanjutkan penyerahan plakat dari kedua pihak sebagai cinderamata, selain itu dari kunjungan ini juga dilakukan penandatanganan MoU (Memorandum bentuk telah terjalinnya kerjasama antara Perpustakaan SMA Plus 17 Palembang dan Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang. Harapan dari kerjasama ini adalah untuk memudahkan silang layar